
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 三宅裕樹 

本日は、当クラブの「ファイヤーサ

イドミーティング」に多数ご出席を頂

き感謝いたします。 

今期もスタートして早くも１カ月

が経ちますが、こうして皆さんとお酒

を飲みながら語り合える機会は初め

てになります。第 2 波に入ったと言わ

れるコロナ禍については予断を許さ

ない状況ではありますが、お隣の愛知

県の緊急事態宣言が解除になるなど、

7 月以降悪化の一途だった状況も、ほ

んの少し収まってきた感があります。 

本日は、伊藤委員長のお計らいで、

このような屋外の会場を設営してい

ただけました。通常の会場に比べて

「密」になる度合いは少ないと思いま

すが、あまり大騒ぎをすると「コロナ

ウイルス」に見つかって？しまいます

ので、程よく抑えて本日の会を楽しみ

たいと思います。本日はよろしくお願

いいたします。 

 
 

 

 

委員会報告 

「ファイヤーサイドミーティングを

振り返って」 

会員増強委員会委員長 伊藤善男 

 「ファイヤーサイドミーティング」

の本来の趣旨は、入会候補者との親睦

を深め、入会につなげることですが、

今回、コロナ禍の影響もあって、入会

候補者を推薦していただくことがで

きない状況での開催となりました。 

 そんな中、当日は天候にも恵まれ、

グランヴェール岐山のビアガーデン

というオープンなスペースで、密を避

けながら、多数の会員にご参加いただ

いて、和気あいあいとしたムードの中、

会員同士の親睦を図ることができま

した。コロナ禍に伴う外出自粛要請で

３ヶ月ほど休会となって、久しぶりに

皆様と一緒にお酒を伴う会合が開催

できただけでも有意義な会合であっ

たと思います。 

 次回には、コロナが終息して入会候

補者と一緒に、楽しい「ファイヤーサ

イドミーティング」が開催でき、新た 

 

 

 

 

 

な会員を迎えることができることを

祈念いたしまして、そして、次回には

多数の推薦者をお招きすることがで

きるよう皆様のご協力をお願いいた

しまして、お礼のご挨拶とさせていた

だきます。ご参加いただきました皆様、

本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和2 年9 月1 日(火) 

第1362回例会 第1277号

２０２０－２１  ＲＩテーマ 
ロータリーは機会の扉を開く 伝統的日本ロータリーの文化を尊重

しつつ、新たな試みを果断に実行する 

会 長 三 宅 裕 樹 

幹 事 篠田たつゑ  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数30名（出席免除 6名）

本日出席17名 70.83％ 

[行事]  

ファイヤー サイド ミーティング  

 於 ホテルグランヴェール岐山 

担当 会員増強委員会 

 

第１３６１回  

２０２０年８月２５日（火） 

[点鐘] １８時３０分 

[ソング]  

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１３６３回 

２０２０年９月１５日（火） 

[点鐘] １１時００分 

[行事] 職場例会 

於 株式会社 鵜飼 

担当 職業奉仕委員会

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 


